

Yayasan Seni Indonesia Baru Gelar Syukuran Imlek 2575/2024



Hji Sias Mawarni (dengan sang suami Buntoro Kurniawan (Yo Boen Kong) bersama kerabat dan karyawan Ragusa, saat Syukuran Imlek 2024, Sabtu (17/2).



Hji Sias Mawarni bersama kenalan.

JAKARTA (IM) - Ketua dan Pendiri Yayasan Seni Indonesia Baru, Hji Sias Mawarni menggelar acara Syukuran Imlek 2575/2024 bersama kenalan, kerabat dan anak-anak kurang mampu yang berlangsung di Restoran Ragusa, Jl Veteran, Jakarta, Sabtu (17/2) mulai pukul 11.00 WIB.

Hji Sias Mawarni mengatakan, acara ini merupakan wujud kebersamaan Yayasan Seni Indo-

nesia Baru dan Restoran Ragusa dengan sesama. "Selamat Tahun Baru Imlek 2024 untuk kita semua, Gong Xi Fa Cai. Semoga di Tahun Naga ini, kita semua selalu sehat dan meraih banyak rezeki serta bangsa kita selalu jaya," kata Hji Sias.

Ia menyebutkan, perayaan Imlek merupakan perayaan yang gembira. Maka ada nuansa berbagi dan kebersamaan dengan siapa

saja. "Sungguh merupakan kebahagiaan yang besar bagi Yayasan Seni Indonesia Baru dan Restoran Ragusa bisa membuat acara ini dalam suasana penuh kekeluargaan. Kita adalah anak bangsa Indonesia yang menjunjung tinggi nilai Pancasila dan Bhinneka Tunggal Ika. Semua kita adalah saudara. Karena itu, saya senang yang hadir ini adalah saudara-saudara kita semua," kata Hji Sias.

Di hari berikutnya, Hji Sias berkenan membagi kebersamaan dengan anak-anak dari keluarga yang kurang beruntung. "Saya berharap agar anak-anak ini meraih sukses di kemudian hari dan sanggup menjadi generasi yang berkualitas bagi bangsa dan negara," ujarnya.

Pada acara tersebut, Hji Sias juga berkenan membagikan angpao kepada yang hadir. "Perayaan

Imlek adalah perayaan sukacita. Ini merupakan tradisi leluhur Tionghoa yang sudah mendunia. Sesama kita adalah saudara kita juga," tandas Hji Sias.

Perlu diketahui, Hji Sias juga sering mengadakan kegiatan serupa di momen-momen hari penting seperti Perayaan Idul Fitri, Idul Adha, Tahun Baru 1 Januari, Kemerdekaan RI dan Hari Pahlawan. Di momen-momen tersebut Hji

Sias biasanya mengundang alumni Sekolah Perguruan Jatinegara Jakarta, alumni Sekolah Pasar Baru, Pengurus Yayasan Haji Karim Oci, pengurus DPD Gerakan Pembinaan Pancasila DKI Jakarta dan anak-anak dari beberapa panti asuhan di Jakarta dan sekitarnya.

Selain itu, Hji Sias mengunjungi panti asuhan seperti Yayasan Al-Kahfi yang terletak di Jl Warakas Jakarta Utara. • vit



Hji Sias Mawarni bersama anak-anak dari keluarga yang membutuhkan.

Paguyuban GenSur Surabaya Rayakan Imlek dan Cap Go Meh 2575 Bersama Para Sesepeh



Ketua Paguyuban GenSur Surabaya Priyo Wiguna Lomanto memukul tambur membuka acara.

SURABAYA (IM) - Paguyuban GenSur Surabaya mengadakan Perayaan Imlek dan Cap Go Meh 2574 bersama di TriStar International Restoran Surabaya, Selasa (20/2) malam.

Ketua Paguyuban GenSur Surabaya Priyo Wiguna Lomanto mengatakan tema kegiatan yaitu 'Kebersamaan Keluarga Besar Warga Genteng Banyuwangi di Perantauan Surabaya'.

"Kami bersyukur, karena hari ini bisa merayakan Imlek dan Cap Go Meh bersama-sama, dalam suasana yang gembira dan penuh rasa kekeluargaan. Selamat tahun baru, semoga kita semua dikaruniai kesehatan,

kesejahteraan, umur yang panjang, dan kebahagiaan," ujarnya.

"Paguyuban ini berisi warga Kecamatan Genteng Banyuwangi, yang merantau ke Surabaya. Didirikan untuk menghibur para sesepeh, agar di-

hari tua masih banyak teman. Karena itu, anggotanya senior semua, paling muda usianya 70 tahun," imbuhnya.

Acara dibuka dengan pemukulan tambur oleh Priyo Wiguna Lomanto, dengan didampingi sejumlah pe-

ngurus. Dlanjuti dengan hiburan berupa atraksi barongsai.

Acara ditutup dengan foto bersama, dan pembagian angpao dari pengurus kepada seluruh tamu yang hadir. • anto tze



Pengurus dan hadirin berfoto bersama.

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id

GRC board
Abilanga Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

Yayasan Lima Bakti Jatim Adakan Perayaan Festival Musim Semi 2024



Seluruh hadirin berfoto Bersama.

SURABAYA (IM) - Yayasan Lima Bakti Jatim merayakan Perayaan Festival Musim Semi 2024 di Ming Garden, Surabaya, Sabtu (17/2) malam. Acara dihadiri oleh seluruh pengurus dan anggota.

Dalam sambutannya, Ketua Yayasan Lima Bakti Jatim Bingtomo Halim menyampaikan ucapan terima kasih, kepada para pengurus dan anggota yayasan atas kedatangan mereka.

"Secara khusus, saya sampaikan terima kasih pada bapak Alim Markus selaku Ketua Dewan Pembina dan Soetrisno Alim selaku Ketua Harian Dewan Pembina, atas dukungannya. Sebagai ketua, saya bersama pengurus berkuat tenaga untuk melayani dan mensejahterakan anggota," ujarnya.

"Kami bersyukur, karena



Alim Markus membagikan angpao Imlek ke seluruh hadirin.

aktivitas yayasan telah berjalan secara normal. Termasuk divisi sosial, yang telah membantu memberikan beasiswa pendidikan bagi putra-putri anggota. Semua ini berkat kerjasama yang

baik dari pengurus yayasan", tambahnya.

"Terakhir, saya mengucapkan Selamat Tahun Baru Imlek kepada seluruh pengurus dan anggota. Semoga di Tahun Naga

ini, kita semua diberi kesehatan, keselamatan dan kesejahteraan," pungkasnya.

Sementara itu, Ketua Dewan Pembina Yayasan Lima Bakti Jatim Alim Markus mengucapkan

selamat Tahun Baru Imlek 2575.

"Semoga tahun ini, kita diberkahi dengan kesuksesan, kesehatan, keberuntungan, kekayaan melimpah dan kedamaian bagi semua. Saya juga berharap,

pengurus yayasan dapat bekerjasama untuk menyatukan keturunan keluarga Lin," ujarnya.

Acara dilanjutkan dengan foto bersama dan diakhiri dengan ramah tamah. • anto tze/evi



Bingtomo Halim membagikan angpao Imlek ke anak-anak



Suasana acara yang berlangsung penuh kekeluargaan.



Pertunjukan tari dan lagu dari muda-mudi Marga Lin.

Ungguli Kampus Top Dunia, Kapal Robot Barunastra ITS Kembali Berjaya di Amerika Serikat



Tim Barunastra ITS usai menerima penghargaan juara pada ajang IRC 2024

SURABAYA (IM) - Tim kapal robot Barunastra dari ITS (Institut Teknologi Sepuluh Nopember) kembali mengharumkan nama almamater dan bangsa Indonesia, dengan meraih juara di ajang IRC (International Roboat Competition) 2024.

Pada kompetisi tingkat dunia yang digelar di Florida, Amerika Serikat tersebut. Tim Barunastra ITS berhasil mengungguli kampus-kampus ternama dari berbagai belahan dunia.

IRC merupakan kompetisi tahunan yang rutin diselenggarakan oleh Association for Unmanned Vehicle Systems International (AUVSI), untuk melombakan kapal robot tanpa awak.

Kali ini, IRC 2024 diikuti oleh 16 kampus ternama dari beberapa negara di dunia, di antaranya Georgia Institute of Technology, University of Michigan, hingga Cornell University.

General Manager Barunastra ITS 2024 I Made Vibra Dananjaya menuturkan, tim Barunastra ITS berhasil

menyabet gelar juara III kategori Autonomy Challenge.

ITS berada di bawah Istanbul Technical University Turki, yang berada di urutan pertama. Serta AGH University of Krakow Polandia, di tempat kedua.

"Pada kategori tersebut, penilaian didasarkan pada seberapa cakap kapal dalam bergerak secara otomatis, serta menyelesaikan misi-misi yang diperlombakan," ujar Vibra, sapaan akrabnya.

Pada kompetisi ini, timnya harus melewati beberapa tahapan perlombaan, yang dimulai dari inspeksi keselamatan kapal.

Setelah lolos inspeksi hari pertama, kapal robot tim Barunastra yang diberi nama Nala Proteus 2.0, harus berlayar di babak kualifikasi selama tiga hari, untuk menyelesaikan beberapa misi. "Kapal kami berhasil menyelesaikan lima misi secara sempurna," ungkapnya bangga.

Vibra menyampaikan, bahwa

Nala Proteus 2.0 juga berhasil menyelesaikan empat misi secara sempurna, pada hari pertama kualifikasi. Diantaranya adalah navigation channel, follow the path, duck wash, dan speed challenge.

Pada hari ketiga kualifikasi, kapal yang dapat melaju dengan kecepatan 5 knot tersebut, berhasil menyelesaikan satu misi lagi, yakni delivery octagon.

Keberhasilan Nala Proteus 2.0 tersebut membawa tim Barunastra ITS melaju ke babak final yang digelar selama dua hari.

Pada hari pertama final, Minggu (11/2), kapal Nala Proteus 2.0 berhasil menyelesaikan lima misi, dengan dua di antaranya sukses mendapatkan nilai sempurna.

"Pada hari kedua, kami berhasil menyelesaikan empat misi dengan dua di antaranya memperoleh nilai sempurna," jelas mahasiswa Departemen Teknik Sistem Perkapalan ITS tersebut.

Beberapa misi yang berhasil dituntaskan oleh Nala Proteus 2.0 tersebut, tak lepas dari sejumlah inovasi yang diimplementasikan oleh tim Barunastra ITS.

Salah satunya adalah sistem crane, yang berhasil membawa kapal Nala Proteus 2.0 menyelesaikan misi delivery dan collection octagon. "Derek atau crane yang tim kami gunakan dapat mengangkat dan memindahkan benda untuk menyelesaikan misi yang ada," papar Vibra.

Setelah berhasil membawa pulang gelar juara III dari Amerika Serikat, Vibra dan timnya mengaku belum merasa puas. Serta bertekad akan terus berinovasi guna mengembangkan kapal Nala Proteus 2.0 ini.

Tak hanya itu, tim Barunastra ITS juga berniat untuk terus mengikuti kompetisi internasional, agar lebih bisa mengembangkan potensinya. "Kami berharap tim Barunastra ITS dapat terus berkembang tiap tahunnya," tuturnya berharap. • anto tze

BPR SUPRA

PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

MG
SPORTS & MUSIC
www.mg.co.id